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Verbale n. 3 – anno scolastico 2014 - 2015
Il  giorno sei del mese di novembre dell’anno duemilaquattordici, alle ore 14.30, presso 
l’Aula  Magna  della  Scuola  Secondaria,  a  seguito  di  regolare  convocazione  prot.  n. 
4373/C1-C/4 del 30 ottobre 2014 e prot. n. 4464/C1-C/4-B3-B6 del 4 novembre 2014, si è  
riunito il Collegio dei Docenti unitario per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno:

1) approvazione verbale della seduta precedente;
2) approvazione progetti;
3) approvazione progetto di istruzione domiciliare;
4) approvazione partecipazione “Sgambeda”, gara internazionale di sci di fondo;
5) presentazione nuovo sito della scuola;
6) utilizzo cloud storage, dropbox e wuala nella scuola;
7) comunicazioni organizzazione progetto “Olimpiadi sulla neve”;
8) anno di prova, rettifica;
9) registro elettronico;
10)dpr 80 2013 sistema nazionale di valutazione (SNV);
11)comunicazione dirigente (visite specialistiche, esperti esterni, parcheggi, invalsi);
12)varie ed eventuali;
13)criteri di valutazione condotta, profitto, processo di apprendimento.

La  riunione  è  presieduta  dal  Dirigente  Scolastico,  Prof.  Gianfranco Bonomi  Boseggia; 
funge da Segretario la Prof.ssa Giuseppina Galli.  Risultano presenti i  docenti come da 
tabella sotto riportata.

DOCENTE PRESENZE

ACCARDI Salvatore PRESENTE

ALESSI Marilena PRESENTE

ANDREANI Elena PRESENTE

ANDREOLA Monica PRESENTE

ANGELINI Elisa PRESENTE

BALDI Maria Francesca PRESENTE

BARBUSCA Simona PRESENTE

BARTOLONE Rosa Maria PRESENTE

BELLESINI Michela PRESENTE

BIANCHI don Stefano PRESENTE

BIANCHINI Barbara PRESENTE

BORMETTI Federica PRESENTE

BORMOLINI Alessandra PRESENTE

BORMOLINI Cristina PRESENTE
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BORMOLINI Daniela PRESENTE

BORMOLINI Monica PRESENTE

BORMOLINI Tanja  PRESENTE

BOZZACCO Maurizio PRESENTE

BRADANINI Roberta Rita PRESENTE

BRIELLI Nicola PRESENTE

CANTONI Elfrida PRESENTE

CAVALLO Sonia ASSENTE

CIOFFI Maria PRESENTE

CIRRITO Rosolino PRESENTE

COLTURI Michela PRESENTE

CUCCARO Delia PRESENTE

DE FELICE Patrizia PRESENTE

DE FEO Maria PRESENTE

DEI CAS Nadia PRESENTE

ERBA don Alberto PRESENTE

FERRUCCI Antonella PRESENTE

FURFARO Romina PRESENTE

GALLI Alice Marina ASSENTE

GALLI Cinzia PRESENTE

GALLI Cristina PRESENTE

GALLI Giuseppina PRESENTE

GHILOTTI Mara PRESENTE

GIACOMELLI Michela PRESENTE

GIANNONE Valentina PRESENTE

GIORGETTA Antonella PRESENTE

LA FATA Pinella ASSENTE

LIGUIGLI Elisabetta PRESENTE

LONGA SILVESTRI Marta PRESENTE

MARIANI Giuliana PRESENTE

MEOUCHI Sabine PRESENTE

MORCELLI Elena PRESENTE

MORCELLI Silvia PRESENTE

NUCCIARELLI Antonella PRESENTE

PECCEDI Tiziana PRESENTE

PRAOLINI Elena ASSENTE

RAISONI SARA PRESENTE
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REITANO Daniela PRESENTE

RELLA Maria PRESENTE

REZZOLI Emanuela Anna PRESENTE

RODIGARI Lidia PRESENTE

RODONDI Francesca PRESENTE

RUSSO Immacolata PRESENTE

VIVIANI Francesca PRESENTE

SILVESTRI Domenico PRESENTE

SILVESTRI Nives PRESENTE

SPANDRI Daniela PRESENTE

STIMOLO Margherita PRESENTE

TRINCHERA Anna Maria PRESENTE

VIVIANI Stefania PRESENTE

VIVIANI Francesca PRESENTE

Dopo aver constatato la presenza del numero legale dei docenti, il Dirigente Scolastico 
dichiara aperta la seduta.

1. approvazione verbale della seduta precedente
Il Dirigente comunica che il verbale dell’ultima riunione del Collegio Docenti unitario è stato 
pubblicato sul sito della scuola nell'apposito spazio; ogni docente ha quindi la possibilità di 
leggerlo attentamente e di approvarlo o meno durante la riunione successiva. I docenti  
confermano di aver letto il verbale in questione che viene approvato all’unanimità.

2. approvazione progetti
Viene  proiettata  e  illustrata  dal  Dirigente  la  scheda  progetti  per  l'a.s.2014/2015  sotto 
riportata. La docente Silvestri  Nives fa presente di non aver aderito al  Progetto Ritmia 
proposto dall’esperto  esterno che si  è  presentato al  plesso,  in quanto durante l’ultima 
riunione del Collegio Docenti aveva capito che non c’erano fondi; notando però che al 
centro il progetto è stato messo in elenco, chiede di poterlo realizzare anche nel plesso di 
San Rocco. Il Dirigente si riserva di valutare con la dsga se si trovano risorse aggiuntive  
per  la  sua  realizzazione.  La  Prof.ssa  Spandri  comunica  che  i  GSS,  l’avviamento  alla 
pratica sportiva e il corso di arrampicata vengono finanziati a parte quindi non sono stati  
inseriti nell'elenco ma i progetti sono stati presentati e vanno approvati. La Prof.ssa Liguigli  
comunica  che il  Laboratorio  teatrale  sul  rispetto  delle  regole  che si  concluderà  con il  
viaggio a Roma e coinvolgerà sia bambini della scuola primaria che un gruppo di ragazzi  
di  scuola  media(solo  per  la  parte  teatrale)  ;  dovrebbe  essere  in  parte  finanziato 
dall’Associazione ProValtellina. Dopo aver effettuato qualche altra piccola correzione, il  
Collegio approva all’unanimità tutti  i  progetti  proposti  sotto  riportati  compresi  quelli  per 
l'avviamento alla pratica sportiva e all'arrampicata.
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3. approvazione progetto di istruzione domiciliare
Tenendo conto del fatto che presso il plesso di San Rocco è iscritto in prima un alunno 
ammalato che non frequenta, è stato predisposto un progetto di istruzione domiciliare al 
fine  di  consentire  al  bambino  un  percorso  di  istruzione  a  casa.  Il  progetto  richiede 
l'approvazione del Collegio dei docenti. Il collegio approva all'unanimità.
Sono stati informati anche i volontari dell'Univale di Sondrio che si sono resi disponibili a 
fornire all'alunno una LIM, una telecamera e un PC per fare in modo che il bambino possa 
conoscere i compagni e interagire con loro e gli insegnanti. Illustrato il progetto univale, lo  
stesso viene approvato all'unanimità.

4. approvazione partecipazione “Sgambeda”, gara internazionale di sci di fondo
Il  Dirigente comunica  che il  12,  13 e 14 dicembre durante  la  manifestazione sportiva 
“Sgambeda”, l'APT ha richiesto la presenza dei bambini e dei ragazzi sulle piste. Dopo 
breve discussione si decide di far partecipare i ragazzi della scuola media; per i bambini 
della scuola primaria l'uscita dipende dal tempo e dalle temperature; le maestre faranno 
sapere al più presto, tramite le referenti di plesso, quanto deciso.

5. presentazione nuovo sito della scuola
Il Dirigente presenta il sito della scuola e lo illustra in tutte le sue parti, sottolineando che: i  
docenti hanno un accesso riservato; le circolari vengono tutte pubblicate sul sito e date per 
lette; l'albo della scuola diventa ora quello del sito; nel settore sicurezza sono stati inseriti i  
documenti  che riguardano le  procedure di  emergenza e le informazioni  principali  sulla 
sicurezza e viene dato per letto da ogni operatore della scuola; nelle “attività” ogni docente 
può inserire il materiale da condividere con gli alunni utilizzando i cloud, dropbox gratuito o 
drive,  i  cui  link devono essere pubblicati  sul  sito  tramite  la  responsabile  del  sito della  
scuola prof.ssa Liguigli; anche le programmazioni e i piani annuali delle classi sono già 
stati pubblicati.

6. utilizzo cloud storage, dropbox e wuala nella scuola
Il Dirigente tiene un breve corso sull'utilizzo dei colud storage “Drive” e “DropBox” al fine di  
condividere con gli alunni e le famiglie materiali disponibili in rete o predisposti dai docenti.  
Può essere anche utilizzato per tenere un aggiornamento sui compiti assegnati per casa, 
e su lavori fatti a scuola.

7. comunicazioni organizzazione progetto “Olimpiadi sulla neve”
La Prof.ssa Giorgetta ricorda ai colleghi, in special modo ai colleghi di lettere, che le classi  
che, nell’ambito del Progetto “Olimpiadi sulla neve”, vogliono adottare un CDD, devono 
affrettarsi ad inviare il materiale di presentazione al CDD adottato. 

8. anno di prova, rettifica
Il Dirigente comunica che le docenti La Fata e Reitano sono state nominate in ruolo per 
un’altra classe di concorso per cui quest’anno non devono sostenere l’anno di prova. 

9. registro elettronico
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Il Dirigente comunica che si stanno acquistando alcuni computer portatili da mettere nelle  
aule della scuola secondaria al fine di attivare il registro elettronico e inviare informazioni  
dirette e immediate ai genitori.

10.dpr 80 2013 sistema nazionale di valutazione (SNV)
Il  Dirigente  fa  presente  che,  come  riporta  sia  il  DPR  80  del  2013  che  la  Circolare 
Ministeriale 47 del MIUR, in base al nuovo sistema di valutazione della scuola italiana, tra  
gennaio e febbraio le scuole devono inserire i dati sulle loro caratteristiche per ottenere a 
marzo il livello di riferimento da raggiungere; poi, a maggio e giugno verranno fissati gli  
obiettivi da raggiungere. Il prossimo anno si intraprenderanno le azioni di miglioramento 
necessarie a raggiungere gli obiettivi prefissati; può anche accadere che un team di tre 
esperti designati dal Ministero venga a visitare la scuola al fine di contribuire alla stesura 
del piano che verrà attivato per migliorare l’azione educativa della scuola stessa. L’anno 
successivo  verrà  effettuata  una  rendicontazione  sociale  con  restituzione  pubblica  del 
lavoro svolto e edi risultati ottenuti. 

11.comunicazione  dirigente  (visite  specialistiche,  esperti  esterni,  parcheggi, 
invalsi)

Il  Dirigente  comunica  che:  nessuna  normativa  prevede  di  assentarsi  da  scuola  per 
effettuare  visite  specialistiche  per  cui,  nel  caso  qualcuno  dovesse  assentarsi  per  tale 
motivo, o manda un certificato del medico o prende un giorno di ferie o di permesso o di 
permesso breve o effettua un cambio di ore con un collega; gli esperti esterni che entrano 
a scuola devono mandare un proprio curricolo e compilare la relativa scheda pubblicati sul 
sito;  il  parcheggio esterno su cui  si  fermano gli  autobus,  che ora è temporaneamente 
chiuso  perché  in  via  di  sistemazione,  può  essere  utilizzato  solo  se  si  ha  la  relativa 
autorizzazione, mentre dal primo novembre ad aprile è possibile utilizzare liberamente il  
parcheggio a fianco della scuola ; vengono comunicate le date delle prove invalsi.

12.varie ed eventuali
Tra  le  varie  ed  eventuali,  il  Dirigente  ricorda  che:  è  possibile  accedere  alle  aule  di  
informatica:  all’aula  del  primo  piano  potranno  accedere  solo  gli  alunni  della  scuola 
secondaria, all’aula del secondo piano solo gli alunni della scuola primaria; nella settimana 
17-22 novembre verrà effettuata la prova di evacuazione (probabilmente il 20 per la scuola 
media,  il  19 per  Trepalle,  al  Centro  non il  giovedì  e  a San Rocco non il  sabato).  La 
seconda prova di evacuazione verrà effettuata tra il 13 e il 18 aprile. I bambini durante la 
prova di evacuazione non devono darsi la mano; il  calendario dei Consigli  di Classe è 
cambiato, come da circolare già trasmessa; i ragazzi di scuola media continuano a fare 
scherzi  e  a  comportarsi  male  sull’autobus  per  cui  il  Dirigente  ha  raccolto  alcune 
segnalazioni e ha avvisato i genitori degli alunni coinvolti.  La Prof.ssa Giorgetta propone,  
per la fine di novembre, in occasione del centenario della Prima Guerra Mondiale, per i  
ragazzi di terza, la visione del film “Torneranno i prati” di Ermanno Olmi. Infine Don Erba 
chiede ai docenti di lettere e scienze di fermarsi un attimo dopo la riunione per organizzare 
il Progetto Affettività e Sessualità.

13.criteri di valutazione condotta, profitto, processo di apprendimento
Tale punto all’ordine del giorno verrà trattato durante le riunioni dei Consigli di classe di 
novembre e riproposto nella prossima riunione del Collegio Docenti. Il Dirigente dichiara 
conclusa la seduta alle ore 17.00.

          Il Collaboratore Vicario                                                        Il Dirigente Scolastico
        Prof.ssa Giuseppina Galli                                        Prof. Gianfranco Bonomi Boseggia
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